

Económica ▸ Regulaciones garantizan que el fracking se haga de forma responsable: Naturgas

Económica Generales

Regulaciones garantizan que el fracking se haga de forma responsable: Naturgas

Por Redacción4 La Libertad - septiembre 20, 2020 35

Me gusta 1



**Gremio sostiene que no se puede permitir que una actividad productiva sea objeto de censura, omitiendo las realidades científicas.*

Por: MÓNICA BOLAÑO E.

Redactora Económica

La práctica de la búsqueda de hidrocarburos en el país a través del fracking sigue teniendo grandes opositores, entre ellos ambientalistas, congresistas y parte de la comunidad en general, que considera este método lesivo para el medio ambiente y los acuíferos.

Recientemente el Congreso de la República eliminó el artículo 210 del proyecto sobre las regalías, con el que desaparecen incentivos para empresas que quieran hacer este tipo de exploración. Y si bien el **Ministerio** de Minas y Energía indicó que dicho artículo no prohibía o aprobaba esta práctica, si puede desmotivar a varias multinacionales interesadas en desarrollar tales procesos.

La Asociación Nacional de Gas Natural, Naturgas, afirma que las iniciativas legislativas que buscan prohibir la producción de hidrocarburos en yacimientos no convencionales, desconocen los hallazgos científicos sobre esta actividad y los beneficios que el fracking le puede dar al país.

El presidente de este gremio, Orlando Cabrales Segovia, precisó que ya se han identificado los potenciales riesgos ambientales de esta técnica y las medidas de prevención y minimización de éstos. "Lo anterior ha sido fundamental para crear normas y regulaciones estrictas que permiten que esta actividad pueda ser llevada a cabo de forma responsable", sostuvo.

Por otro lado, agrega que la actividad sería fundamental en la reactivación económica y social del país. Precisa que no solo multiplicaría entre 35 y 50 veces las reservas de gas, sino que también aumentaría el PIB de la Nación, generaría de empleo y nuevas inversiones en las regiones.

"No podemos permitir que una actividad productiva sea objeto de censura, omitiendo las realidades científicas", aseveró.

Cabrales Segovia afirma que actualmente hay unas reservas muy grandes de gas natural en los yacimientos no convencionales, al igual que en los convencionales y en los yacimientos en el mar Caribe y que "aprovecharlos para garantizar la seguridad energética del país es una elección natural".

Sobre el tema Costa afuera, mencionó que esperan que la nueva normatividad viabilice mucho más la actividad exploratoria y mantenga el interés de jugadores importantes como Shell, Exxon, Noble Energy, Equinor y **Ecopetrol**, empresas que cuentan con altos estándares técnicos y ambientales. "Debemos expandir nuestra frontera como lo ha hecho Noruega, Brasil, Guyana y Estados Unidos, precisó.

Mejora demanda de gas natural

Una de las consecuencias que dejó el momento más crítico de la pandemia, fue la reducción en el consumo de gas natural en el país, situación que venido cambiando.

De acuerdo a lo afirmado por el presidente de Naturgas, Orlando Cabrales Segovia, el consumo del combustible sigue siendo bajo frente a los niveles antes de la crisis, pero se ha recuperado y ha mejorado, si se compara con los peores momentos del aislamiento obligatorio.

Subrayó que han sido momentos difíciles para todo el país, pero la industria del gas natural la ha afrontado con solidez y liderazgo, garantizando el abastecimiento de gas natural para sus usuarios.

"Fuimos más allá de las disposiciones del Gobierno para aliviar costos de facturas, y en muchos casos financiamos la totalidad de la factura a cero interés", sostuvo el dirigente gremial.

Agregó que Gases del Caribe ha reconectado más de 42 mil usuarios, la mayoría en estratos 1, 2 y 3. Y Surtigas ha reconectado 41.800 hogares, también en estratos vulnerables.

Según cifras del gremio, en el primer semestre de 2020 el país llegó al usuario 10 millones de gas natural. Y ya hay más de 10.170.000 usuarios, principalmente beneficiados de hogares y del sector comercial.

"Queremos seguirle llevando este combustible limpio a las familias de la región Caribe que aún cocinan con leña y con carbón. Toda la industria, distribuidores, transportadores y productores están comprometidos con este objetivo", manifestó Orlando Cabrales Segovia.

En cuanto al avance del gas natural vehicular, precisó que se ha tenido una evolución considerable en los últimos años. Colombia ya superó los 600 mil vehículos convertidos, lo que indica que cada vez más usuarios ven los beneficios económicos del GNV.

Durante 2019 se convirtieron 29.283 vehículos livianos, superando las cifras del año 2018. Barranquilla ha sido una de las ciudades con mayor cantidad de conversiones.

Así mismo, el país ya cuenta con más de 1.500 vehículos pesados dedicados a gas natural, los cuales incluyen transportes de pasajeros, camiones, tractocamiones y volquetas. Bolívar y Atlántico son ejemplo de este avance en movilidad sostenible.

JR

#DIARIOLALIBERTAD

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por Destacados +

Añade un comentario...



Orlando Pérez

-Regulaciones garantizan que el fracking se haga de forma responsable -
Me gustaría saber, que podría haber de responsable en una práctica nada ecológica, es un hecho que está actividad, es imposible hacerla sin causar daños a los cuerpos de agua, con la cantidad de químicos que se utilizan para esta actividad, igual que cuando el Cerrejón, quedaron todas las poblaciones de la Guajira sin agua, además de que les entregaron todas las vías férreas a estas multinacionales.

Me gusta · Responder · 20 min

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 1



Artículo anterior

Por pandemia, nueve de cada diez niñas en el mundo padecen de ansiedad

Artículo siguiente

Policía de Santa Marta presenta balance fin de semana de 'Amor y Amistad'

Artículo relacionados

Más del autor



Junior utilizará equipo 'alterno' para enfrentar a Águilas en el Romelio



Policía de Santa Marta presenta balance fin de semana de 'Amor y Amistad'



Por pandemia, nueve de cada diez niñas en el mundo padecen de ansiedad



Últimas Noticias



Junior utilizará equipo 'alterno' para enfrentar a Águilas en el Romelio

septiembre 20, 2020

Por: Cesar Aguilar Páez A poco menos de una hora para el inicio del partido entre Junior de Barranquilla...



Policía de Santa Marta presenta balance fin de semana de 'Amor y Amistad'

septiembre 20, 2020

La Policía Metropolitana de Santa Marta al mando del señor Coronel Oscar Favián Solarte Castillo, articulados con la alcaldía Distrital de Santa...



Regulaciones garantizan que el fracking se haga de forma responsable: Naturgas

septiembre 20, 2020

*Gremio sostiene que no se puede permitir que una actividad productiva sea objeto de censura, omitiendo las realidades científicas.



Por pandemia, nueve de cada diez niñas en el mundo padecen de ansiedad

septiembre 20, 2020

La pandemia de Covid-19 ha traído consigo que nueve de cada diez niñas adolescentes sufran de ansiedad en un nivel medio o...



Inicia audiencia a funcionarios judiciales y abogados capturados por millonario desfalco a Colpensiones

septiembre 20, 2020

Este domingo comenzó la audiencia de legalización de capturas, imputación de cargos y solicitud de medida de aseguramiento, a los funcionarios judiciales...

Más Leídas



En tiempo récord recuperan más de 400 celulares hurtados a una empresa de telefonía...

septiembre 19, 2020

La Policía Nacional en desarrollo del Plan Choque "Construyendo seguridad", en coordinación de la Fiscalía General de la Nación logró en menos...



Vehículo pierde el control y termina en la cuneta en la Murillo con carrera...

septiembre 20, 2020

Un accidente de tránsito se registró hace pocos minutos en la calle Murillo con carrera 32, entrando al barrio El Manantial, donde...



Varios jueces, funcionarios judiciales y abogados fueron capturados en Barranquilla

septiembre 19, 2020

Personal del Gaula previa coordinación con personal de la Fiscalía General de la Nación, adelantaron un operativo que dio con la captura...

Más Noticias



Junior utilizará equipo 'alterno' para enfrentar a Águilas en el Romelio

septiembre 20, 2020

